

Protokoll Fachschaftsratssitzung

Sitzung vom 10.02.2016

Anwesend: Lisa Pusch, Ismene Ehler, Johanna Bänsch, Dirk Slawinsky, Gunnar Grandel, Nicki, Martina, Constanze, Nora, Sophia, Louisa...

Entschuldigt: Hannah Niemand ...

*Die Redeleitung wird von Gunnar Grandel... geführt
Das Protokoll wird von Louisa Hainich... geführt.*

Die Sitzung wird um 20:10 Uhr eröffnet.

TOP 1: Formalia

TOP 1.1: Beschlussfähigkeit

- gegeben

TOP 1.2: Protokollbestätigung

- Protokoll von Lisa Pusch vom 05.02.16 bestätigt

TOP 2: Berichte und Vorbereitungen von Gremien

TOP 2.1: StuKo-Vorstand

- Nichts wirklich neues

TOP 2.2: StuKo

- ‚Mediator‘ soll Pad-Ergebnisse vortragen
- ‚Feedbackrunde‘
- Findungskommission für Rektor (kein studentischer Vertreter dieses Jahr)
- Es gibt doch hearings!
- Anregung aus Studierenenrat
- Stuko-Büro
- Evaluations-Ordnung wird neu aufgesetzt (personen dafür gesucht)
 - Direktere Evaluationen (=effektivere Evaluation)
- Baubeirat (Diskussion)
- Top 2.3. Berufungskommission E+Baukonstruktion (vorgezogen)
 - Probleme bei der Findung neuer Kandidaten -> starke Beeinflussung durch best. Professuren

Bauhaus-Universität Weimar
Fachschaft Architektur

99423 weimar

fachschaft@
archit.uni-weimar.de

<http://m18.uni-weimar.de/>

Weimar, XX. Monat 20XX

- Erarbeitung neuer Verfahren zur Auswahl neuer Bewerber
- Momentan besteht die Möglichkeit, den Ausschreibungsprozess neu aufzurollen -> Findung von neuen Kandidaten kann sich noch herauszögern
- Probleme bei lieblos geschriebenen Gutachten, die keine wirkliche Einstufung im Auswahlprozess zulassen
- Sitzung im Januar -> 3e-Liste stand fest -> Aussuchen der Kandidaten -> weiterhin starke Manipulation einflussreicher Professoren
- Probleme in dem Zusammenhang auch bei wissenschaftlichen Mitarbeitern
- Fakultätswahlen auf April 2016 vorgezogen
- Top 2.4. Berufungskommission E+Wohnungsbau (vorgezogen)
 - Einführen: Neben Probevorlesungen auch Probekonsultationen? (Nur ausgewählte Studierende -> geben Rating) – Debatte um Einführung <- Konflikt mit Berufsordnung
 - Justiziar ansprechen -> Möglichkeiten der Mitbestimmung und des Kennenlernens abklären: Was ist tatsächlich juristisch tragbar?
 - Nächstes Semester: Innerhalb des ‚offenen Fachschaftsrats‘ ansprechen
 - Wichtig: Reflexion und Feedback -> Umfragebogen (am 4.4. austeilen?)
 - Wichtig!: Im Fsr-Bericht thematisieren
 -

TOP 2.3.: Senat

-

TOP 2.4.: Erweitertes Dekanat

-

TOP 2.5: Fakultätsrat

- Herr Völker (BAuIng) -> Summaery (Energy)
- Termine:
 - Morgen: Spring-Empfang 19.00 Uhr im 1. OG HG
 - Novum: Raum 109 wird als Festsaal renoviert
 - Diskussion Raumnutzung -> Formulierung einer Stellungnahme (Offener Brief) an das erweiterte Dekanat
 - Wird in nächster Sitzung nochmals aufgegriffen

-ZLVS:

- 7 Punkte +Diskussion Regelstudienzeit
- Profildiskussion
- Diskussion zur aktuellen Tätigkeit der Fak
- Klausurtagung

TOP 3: Angelegenheiten des FsR A&U

TOP 3.1: Post / Finanzen / Termine

- -/aktueller Stand in der Dropbox, Rechnungen an Dirk/-

TOP 3.2: Semesterkonferenz

- 5 Vertreter gefunden
- Noch keine Rückmeldung für 1. und 5. Semester
- Louisa hat unter Umständen Vertreter aus dem 1. Semester gefunden
- Vertreter für den 16. Einladen → 17:00 Uhr, M18 Sitzungssaal/Büro, davor Treffen um 14:00 um Pads durchzugehen, Ismene schreibt Email
 - Vorschlag an Vertreter: Besuch der Urbanistischen Semesterkonferenz um 9:00 im IfEU (007)
- Termin mit Katharina Fleischmann auch am 16., idealerweise 16:00

TOP 4: Sonstiges

TOP 4.1: Springbreak

- Grill, Glühweintopf & Zelt ist organisiert
- Definitiv bis 10, wenn danach noch gut besucht Nora & Louisa als Schicht
- Deko: Blumenketten, Schirmchen, Orangenscheiben
- Kaufen: 100 Würste, 20 Hirtenkäse, 120 Brötchen, 2 Netze Orangen, Äpfel, Zucker, Zimt,
- Dirk + Louisa: Essen + Getränke, Lisa: Deko
- Schichten:
 - o Grillen: Dirk (17 – 19:30)
 - o Glühwein: Lisa + Johanna (17 – 19:30), Louisa + Nora (19:30 – 22:00)
 - o Deko basteln: 15:00
 - o Aufbauen: 16:00
- Preise: Wurst/Feta: 1,50; Glühwein: 1€ + Pfand 1€
- Louisa druckt morgen früh beim SCC, hängt mit Lisa auf
- Gunnar kümmert sich um Plakat und FB Veranstaltung + Piazza
- Modellschildchen für Modelle (Dirk)

TOP 5: Schlussformalia

- Was ist aus der Sitzung für die Studierenden festzuhalten?
Medienminister-Zusammenfassung

- Termin der nächsten Sitzung: 17. Februar 2016
 - Protokollführung: ...
 - Redeleitung: ...

Die Sitzung wird um 23:15 Uhr geschlossen.

—

—

—